

Destacan innovación tecnológica en Salud Pública y turismo en Cuba



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 25 nov (RHC) La innovación tecnológica en el desarrollo de la Salud Pública y el turismo fue destacada en el polo Científico Productivo de la central provincia cubana de Villa Clara.

En el evento se conoció que se labora en la generalización de los resultados de proyectos dirigidos al desarrollo de la medicina regenerativa y los sistemas de salud Pública con una mirada a la atención materno infantil y al programa de médico y enfermera de la familia.

El Centro de Bioactivos Químicos (CBQ) de la Universidad central Marta Abreu de Las Villas puso a disposición del Centro para el Control Estatal de Medicamentos, Equipos y Dispositivos Médicos

(CECMED) el protocolo de ensayo clínico fase III del Dermofural al 0.15 por ciento en pacientes adultos con infección bacteriana leve en úlceras de pie diabético.

Se constatan, además, avances en el registro de la obtención de nutracéuticos y cosmeceúticos a partir de especies vegetales.

Por su parte el Ministerio del Turismo en Villa Clara creó nuevas rutas hacia ciudades patrimoniales, concretó la producción sostenible de alimentos para sus instalaciones turísticas, así como elaboró las estrategias y programas para el enfrentamiento a la fluctuación laboral y la formación vocacional y orientación profesional.

Se laboró, asimismo, en el diseño y rediseño de productos para fomentar el turismo cultural y agroecológico, así como la elaboración de un software-repositorio para la consulta online del inventario y la evaluación de los recursos turísticos de la región central.

El doctor Carlos Martínez, coordinador del Grupo Turismo del Polo Científico de Villa Clara aseguró que los profesionales del gremio afianzan la coctelería sostenible, estudian la factibilidad para la utilización de energías renovables en algunas de sus unidades y promueven la educación para enfrentar el cambio climático. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/370506-destacan-innovacion-tecnologica-en-salud-publica-y-turismo-en-cuba>



Radio Habana Cuba